## ジュピタープロジェクトに関する一部報道について

令和1年8月26日 松田政策研究所代表

松田学

一部新聞等でのジュピタープロジェクトに関する報道についてご心配をおかけいたしております。 今回の報道に関しては当方で確認する限りの事実とは異なる報道がなされております。そのため、 同様の認識を持つジュピタープロジェクト株式会社(以下、同社)は後記の「お知らせ」を公表し、 以下の点に関して共同通信社に抗議することとなっています。

<事実と異なる報道について>

- 1、 同記事に「関連会社」に関する記述がありますが、本件は同社とは別の会社において生じたトラブルであり、同社と関連付けた報道はミスリーディングであること。この点について訂正を求める旨
- 2、 また、報道の中に私(松田学)が同社の事業に携わっているかのような印象を与える記述がありますが、私は同社には所属しておらず、同社の事業には仮想通貨の発行も含め、「全くタッチしてこなかったという事実」に反する記述であることについて、この点について訂正を求める旨

上記 2 については私(松田学)からも共同通信の記者にすでに 8/25 時点において抗議をいたしました。

なお、今回の報道内容及びジュピターコイン等に関するお問い合わせが報道後、私(松田学)並び に松田政策研究所宛てに入っておりますが、上記の通り、松田学は同社の事業に関する一切の決定 を行う立場)にはございません。よって本件に伴うお問い合わせは以下へお願い致します。

<本件に対するお問い合わせ先>

ジュピタープロジェクト株式会社 問い合わせ先アドレス info@j-bh.jp

<ジュピタープロジェクト 8/25 付け お知らせ> ジュピタープロジェクト株式会社発表文↓

https://j-bh.jp/pdf/IR\_JPH20190825.pdf